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» Aspettiamo i vostri commenti alla……Foto Fondazione Roberto Capucci

È difficile arrivare ad una concezione unitaria e assoluta della bellezza e altrettanto difficile

è capire dove essa risieda. Il mondo della moda e dell’arte nel corso del tempo hanno

proposto diversi ideali del bello, rappresentativi del contesto socio-culturale del momento.

“Dove sta la bellezza?” -abbiamo chiesto al Maestro Capucci- “Nei diversi dettami stilistici

del mondo dell’arte o in una dimensione più interiore?”

Una possibile risposta risiede nelle parole di un cultore del bello quale è il nostro

interlocutore.

“La bellezza deve essere dentro di noi, non può

essere cercata altrove. Se è dentro di noi, appena

riceviamo una sollecitazione, essa fuoriesce. Gli

stimoli possono essere tutti i fenomeni della

bellezza: le opere dei grandi artisti, la natura, etc.

C’è ancora tanta bellezza nel mondo, solo chi è

cieco non la vuole vedere. In questo mondo pieno di
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cose negative abbiamo bisogno della bellezza”.

(Roberto Capucci)

» Aspettiamo i vostri commenti……
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